



Comenzaron la impresión de boletas para elección judicial

elección
judicial



El Instituto Nacional Electoral (INE) arrancó, en Talleres Gráficos, la impresión de las 602 millones 487,442 boletas para la elección judicial del 1 de junio, iniciando con las papeletas para elegir ministros y magistrados.

La Consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei, destacó que el inicio de la producción de boletas es un paso clave en este proceso electoral extraordinario. Y subrayó que esta elección inédita, donde la ciudadanía elegirá a jueces y magistrados, marcará un parteaguas en la historia político-electoral de México.

“Este proceso inédito en México, con la posibilidad de que todos nosotros elijamos a juzgadoras y juzgadores, será un parteaguas en la historia político-electoral

de nuestro país; determinará nuevas configuraciones y elementos dentro del sistema electoral mexicano”, añadió.

Taddei Zavala también reconoció la labor de Talleres Gráficos de México, destacando la calidad y seguridad que garantizan en la producción de las boletas. Subrayó que este esfuerzo se materializa con el inicio de su impresión.

Presidieron el evento, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; la consejera presidenta del INE, y la directora general de Talleres Gráficos de México, Maribel Aguilera Cháirez, quienes fueron las encargadas de verificar y dar el visto bueno a la primera boleta de las más de 600 millones que se utilizarán el próximo 1 de junio. (Redacción)



FOTO EE: HUGO SALAZAR